

# EN PARTENARIAT AVEC LES RENCONTRES DE FOLKLORE INTERNATIONALES IN PARTNERSCHAFT MIT DEM INTERNATIONALEN FOLKLORE TREFFEN

30

Vendredi 21 août 2015 à 20 h . Freitag, 21. August 2015 um 20 Uhr

Im Rahmen des internationalen Folkloretreffens in Freiburg traten im vergangenen Jahr erstmals drei Formationen im Cantorama auf. Die Sri Warisan aus Singapur, The Whangani aus Neuseeland und die Kinder- und Jugendtanzgruppe Dzintarinis aus Riga präsentierten ein wahres Feuerwerk an internationaler Folklore mit Musik, Gesang und Tanz. Ganz besonders ins Auge fielen die mit jugendlichem Charme, Unbekümmertheit und technisch perfekt vorgetragenen Darbietungen der Tanzgruppe aus Riga.



Unterstützt von  
Avec le soutien de

Commune Val-de-Charmey / **RAIFFEISEN**



Chacun des trois groupes présents en 2014 a enthousiasmé le public à sa manière. D'abord, les danseuses et les danseurs de Singapour par les couleurs des costumes et des accessoires, par la grâce et le sourire, par leurs danses et leurs chants. Ensuite, les Néo-Zélandais nous ont charmés par des harmonies qui sentent bon les îles du Pacifique et ils nous ont emballés par le haka, le chant tribal maori entonné avant chaque match international de rugby.

Enfin, les enfants et les jeunes de la Lettonie ont amené le bouquet final par leur légèreté, leur technique et les plus petits ont particulièrement touché les spectateurs. Un très beau spectacle et un beau voyage.

Vivent les RFI 2015!